



Einladung Funkstaffel

Posted on 2. März 2024

Wir möchten gemeinsam die Funkstaffel 2024 eröffnen und laden darum alle, insbesondere unsere Jugendlichen und Funk-Neulinge ein, dies zu zelebrieren.

Die Funkstaffel startet am 6. April um 23:00 auf der Iddaburg

Von da aus geht sie im Gegenurzeigersinn nach Norden bis nach Dänemark und kommt um ca. 1:00 Uhr wieder zurück auf die Iddaburg

→ Treffpunkt ab 20:00 im Restaurant

→ Treffpunkt ab 21:00 im Shack (wir machen schon vorher aktiven Funkbetrieb)

Es sind ALLE ganz herzlich eingeladen mitzumachen, auch Kinder und Gäste dürfen selbstverständlich dabei sein. Dies ist eine gute Gelegenheit, Anderen unser Hobby zu zeigen.

Anmeldung und Auskuft:

Bitte vorgängig (auch kurzfristig) bei Josef Müller ([hb9hvx\[at\]hb9id.ch](mailto:hb9hvx@hb9id.ch)) melden, damit wir etwa abschätzen können, wie viele Personen dabei sein sind.

Funk-Mittwoch-Funkstaffel-EinladungHerunterladen



Einladung Funkstaffel